
Sabemos que a diplomacia e as relações do Brasil estão muito
concentradas em Brasília, São Paulo e Rio de Janeiro. Por isso, temos que 

integrar SC ao resto do Brasil, fazer com que seja mais conhecida e que isso 
aumente as nossas relações em todos os cantos do mundo.

Governador Raimundo Colombo, ontem, na abertura da 1ª Conferência Nacional de Relações 
Internacionais, em Florianópolis, promovido pela Secretaria de Assuntos Internacionais

“
”

Um chamado contra o preconceito
PeloEstado

A agora deputada federal Angela Albino (PCdoB-SC) estreou ontem 
em sessões solenes da Câmara dos Deputados, na homenagem aos 
120 anos do Tratado de Amizade e Relações Diplomáticas entre o Brasil e 

o Japão, com a presença do príncipe japonês, Akishino, e da princesa Kiko. 
A proximidade da parlamentar com a comunidade japonesa é muito forte. 
Como deputada estadual, Angela apresentou na Assembleia Legislativa de 
Santa Catarina o Projeto de Lei 283.4/2010, que se tornou a Lei estadual 15.324 
instituindo a Semana Estadual da Amizade Brasil- Japão. A data comemorativa 
foi criada com base na história da passagem dos primeiros japoneses em 
solo brasileiro. Há registros de que, em 1803, quatro japoneses, náufragos 
do barco Wakamiya-maru, salvos pelo navio de guerra russo Nadiezhda, vi-
sitaram nosso país. Fundeados nas proximidades da Ilha de Anhatomirim, 
desembarcaram perto do Forte Santana, na antiga cidade de Nossa Senhora 
do Desterro, atual Florianópolis. “Essa relação centenária é muito vigorosa. 
Embora a imigração japonesa tenha começado em 1808, em Santa Catarina 
esse fato histórico é motivo de orgulho para nós.” A deputada aproveitou 
a oportunidade para chamar a atenção para os casos de preconceito contra 
imigrantes: “No momento em que mundo vê com muita tristeza o modo 
como estão sendo tratadas as imigrações em outros lugares do planeta, é 
importante resgatar que o nosso país é fruto de todas as imigrações, inclu-
sive dos japoneses, com quem aprendemos muito nas áreas de agricultura, 
cultura, maricultura e outros segmentos. Um país que se permite abraçar os 
imigrantes é sempre mais rico do aqueles que se fecham”, analisou.  

Preocupação Lideranças de São Francis-
co do Sul foram a Brasília participar de au-
diência com o ministro dos Portos, Helder 
Barbalho, para debater as consequências 
da proposta de remarcação dos limites 
do porto público. A poligonal proposta, 
que pode abrir espaço para novo termi-
nal privado, é vista com preocupação pela 
comunidade. O município de 45 mil habi-
tantes tem 80% de sua economia vincula-
dos ao porto. O deputado Mauro Mariani 
(PMDB-SC) abriu canal de entendimento 
com o secretário nacional de Políticas Por-
tuárias, Fábio Lavor. 

Envolvimento O líder do PMDB na As-
sembleia, Antonio Aguiar, quer envolver o 
Centro Administrativo do Estado no pro-
cesso. É que o Porto de São Francisco do 
Sul Porto de São Francisco do Sul é uma 
autarquia do Governo do Estado de San-

ta Catarina, a renovação da Delegação foi 
feita em 28 de novembro de 2013, com va-
lidade até 30.11.2015. Encontra-se em pro-
cesso de análise na SEP - Secretaria de Por-
tos, a Delegação em caráter permanente .

Espaço BRDE  Estão abertas as inscrições 
para o calendário de eventos 2016 do 
Espaço Cultural BRDE. Os interessados 
em realizar exposições e apresentações 
na sede do banco, no Centro de Floria-
nópolis, devem apresentar propostas 
em envelope, postado ou entregue no 
local, destinado ao Espaço Cultural 
Governador Celso Ramos (Av. Hercí-
lio Luz, nº 617, Florianópolis – SC, CEP 
88020-000). As inscrições ficam abertas 
até 15 de dezembro. Regulamento e fi-
cha de inscrição podem ser encontrados 
no site do BRDE, que você acessa pelo 
link http://goo.gl/a3LyLZ 
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Homenagemaopioneiro
Primeiro médico em Santa Catarina a realizar um 
transplante de córneas, o oftalmologista Henrique 
Packter, de 79 anos, será o homenageado pelo de-
putado Romildo Titon (PMDB) com a Comenda do 
Legislativo Catarinense, da Assembleia Legislati-
va, no dia 23. Gaúcho radicado em Santa Catarina, 
ele é uma das maiores referências da especialidade 
no estado. Foi fundador do Banco de Olhos de Cri-
ciúma, pioneiro para o Sul catarinense em Cirur-
gia Refrativa, um procedimento de catarata com 
implante de lente intraocular, e cirurgia de desco-
lamento de retina. Entre outros projetos, criou, na 

gestão do então prefeito de Criciúma Eduardo Pinho Moreira, o Proje-
to Ver, que atendia gratuitamente a população dos bairros periféricos 
da cidade na área de oftalmologia.
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